

4. Nikolausturnier 2015

Volleyballvergleich Schüler gegen Lehrer endet unentschieden!

Weihnachtsferien ohne ein Turnier der besten Volleyballmannschaften vom Helmholtz-Gymnasium – das kann nicht sein.



Zwei **Schülerteams** und die **Lehrermannschaft** standen sich wie gewohnt in der letzten Schulwoche vor den Weihnachtsferien in einem spannenden Turnier gegenüber.



Professionelle Ausstattung und Begrüßung der gegnerischen Mannschaft – der sportliche Rahmen ist gegeben.



Gespielt wurde „**Jeder gegen Jeden**“ auf zwei Sätze bis 25 Punkte.
Die Sekundarstufe II überrascht hier durch gekonntes Zuspiel.



Abgehoben – sowohl die Sek. I als auch die Lehrermannschaft!



Gute Stimmung – eine Bank!

Sieger waren diese Jahr alle! Nach Sätzen und im direkten Vergleich konnte sich keine Mannschaft wirklich durchsetzen.



Der Wanderpokal geht trotz des Unentschieden an die Schüler der Sek. I



Anschließend an das Turnier gab es außer den Nikoläusen **von den Schülern selbstgebackene Nikolaustorte und Muffins.**

Die Volleyball-AG dankt allen Teilnehmern und wünscht Frohe Weihnachten und einen Guten Rutsch!

Aline Steigner und Ralf Drewes